

Ressort: Gesundheit

## Charlize Theron lobt Südafrikas Erfolge im Kampf gegen Aids

Berlin, 11.08.2013, 10:38 Uhr

**GDN** - Charlize Theron, Oscar-Preisträgerin und lange Zeit Kritikerin der südafrikanischen Regierung wegen deren ihrer Meinung nach fehlgeleiteten Aids-Politik, sieht ihre Heimat Südafrika inzwischen auf dem richtigen Weg: "Die südafrikanische Politik hat die richtigen Schritte eingeleitet", sagte die Schauspielerin der "Welt am Sonntag". Wie Millionen andere in dem Land habe auch Präsident Jacob Zuma einen Sinneswandel durchgemacht.

"Wenn jemand wie er Fehler eingesteht und nun eines der offensivsten Programme im Kampf gegen HIV anführt, ist das nicht weniger als ein Wunder. Dafür gebührt ihm Respekt", sagte Theron, die seit 2007 mit einer eigenen Hilfsorganisation gegen die Ausbreitung der Krankheit kämpft. Den Anfang habe allerdings Nelson Mandela gemacht, der als einer der ersten "das Problem der Stigmatisierung" erkannt und bekämpft habe, so die 38-Jährige weiter. Mandela hatte 2005 öffentlich gemacht, dass sein ältester Sohn an Aids gestorben war.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19381/charlize-theron-lobt-suedafrikas-erfolge-im-kampf-gegen-aids.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619